
� Interrogazione n. 1222
presentata in data 18 ottobre 2004
a iniziativa dei Consiglieri Grandinetti, Brini
“Insediamento di una centrale turbogas nell’Alta Valle del Potenza”
a risposta orale urgente

I sottoscritti, Fabrizio Grandinetti ed Ottavio Brini, Consiglieri regionali del gruppo consiliare Forza
Italia

Premesso:
che è stata avviata da tempo, dalle istituzioni competenti, su richiesta di un’azienda la procedura di

installazione di una centrale turbogas di considerevoli dimensioni in località Berta di San Severino;
che la notevole potenza dell’impianto determinerà con tutta probabilità un forte impatto ambientale

che non riguarderà solo l’area di Berta, ma anche il territorio circostante;
che tale impatto non deve essere sottovalutato in quanto non è pensabile che si possa sacrificare

sull’altare di uno sviluppo teorico tutto quello che di negativo la centrale potrebbe causare;
che è inaccettabile l’insediamento dell’impianto in questione in un territorio che ha ben altra

vocazione;
che un’eventuale decisione positiva riguardo all’installazione recherà, come insigni scienziati

ritengono, danni ai territori di San Severino Marche, Treia, Pollenza e ad un area ancor più vasta con
un possibile inquinamento atmosferico, termico, ecc.;

che abbiamo interessato vari Ministeri per evitare una impropria accelerazione delle procedure
relative alla realizzazione dell’impianto;

che la vocazione dell’Alta Valle del Potenza non è quella di essere sede di discariche, cave
prossime al centro abitato, centrali che debbono servire gran parte del territorio della regione;

che la popolazione non è più disposta a subire oneri in zone che sono state poco interessate da
onori e finanziamenti;

che il luogo scelto è improprio data la vicinanza con centri abitati, luoghi di grande pregio, colture
biologiche, positiva caratterizzazione paesaggistica ed esistenza di città di assoluto pregio artistico;

che non si capisce il perché le grandi aziende sono fuori dal territorio e le centrali che devono
servirle devono insediarsi nelle vicinanze di città d’arte;

che se tutto ciò non serve ai cittadini del territorio interessato ed è pesantemente contestato dalla
stragrande maggioranza degli uomini e delle donne del territorio ci si pone la domanda: “qui prodest?”;

Tutto ciò premesso i sottoscritti

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali iniziative intenda adottare affinché non venga realizzata la centrale turbogas in un territorio,

come quello dell’Alta Valle del Potenza, che per le sue peculiarità paesaggistiche e storico-culturali
ha tutt’altra vocazione che quella di essere sede di siti di questo genere e delle dimensioni di cui si
parla;

2) se non ritiene opportuno fare un’indagine sulle vere motivazioni di fondo che hanno fatto si che si
individuasse il sito di Berta di San Severino Marche (Città d’Arte), per installare la centrale
nonostante la fortissima opposizione della stragrande maggioranza della popolazione di quel
territorio.


